

世界労連

帝国主義がその本性を露わにする今こそ労働者の国際連帯が重要だ！

世界労働組合連盟（WFUT）

親愛なる同志のみなさん。

世界労働組合連盟（WFUT）は、全世界1億500万人の組合員を代表し、十月社会主義革命107周年を祝い敬意を表します。〈活動家集団 思想運動〉が主催する集会は、そして十月革命を祝うすべての諸行事は、歴史の中の転換点となる瞬間を記念するだけでなく、十月革命が点火した不朽の連帯精神、社会正義、そして労働者の諸権利を称えるイベントでもあります。〈活動家集団 思想運動〉が主催するこの集会は、十月革命が達成した多くの業績を称える集会なのです！

いまから107年前、世界は人類発展の歩みを永遠に変える激震を目撃しました。十月革命は、労働者階級の勇気と先見の明に満ちた指導者たちによって導かれ、平等と搾取の廃止を要求し、世界中の労働者の地位向上を求める呼びかけ、鳴り響く呼びかけでした。

十月革命の諸原則は、世界中の今日の闘いに依然として密接に結びついています。資本主義の危機が次から次へと襲いかかるこの時代において、あらゆるものを作り出す人びとは、生きていくために日々闘うことを余儀なくされています。労働者の賃金および諸権利に対する攻撃は、労働者階級に対する弾圧の強化により、激化し深刻化しています。世界労連は、労働者解放のために日々闘い続けています。わたしたちは、賃金奴隷制のない世界、搾取のない世界、労働者が労働の成果を十分に享受できる世界を切望しています。わたしたちは、帝国主義戦争や敵対、そしてそれらがもたらす破壊がない世界を求めて闘い続けます。

親愛なる同志のみなさん。

あなたたちが主催する十月革命107周年記念集会は、帝国主義がその本性をもっとも露骨に現わしているときに開催されます。パレスチナでジェノサイドが進行し、地球上のいたるところで火薬の匂いがしています。このような状況のなかで、軍事費は増大し、途方もない金額に達しています。そして、アジアをはじめ世界のあらゆる地域で、軍事演習や軍事行動が急増しています。いまこそ今まで以上に、日本、アジア、そして世界の労働者階級の国際連帯が必須できわめて重要です。

世界労働組合連盟は、十月社会主義大革命107周年を記念し祝う皆さんの集会に敬意を表します。わたしたちは、あなたたちに約束します。正義と尊厳を求めて闘うあらゆる地域の労働者たちに、常に国際的な階級的立場に立脚した国際的労働組合運動の揺るぎない支持と連帯があると。

十月社会主義大革命万歳！

搾取のない世界を求める闘争万歳！

【訳＝三田博】

（見出しは編集部による）